
９月２７日（土）は澄み切った青空のもとで運動会を行うことができました。この日の

ために子ども達は暑い中，しっかり練習に取り組んできました。低学年の可愛らしい演技

や高学年の力強い競技など「スポーツの秋」を一日楽しむことができたかと思います。運

動会では子どもたちが頑張る姿をたくさん見ることができました。それは競技に真剣に取

り組むことだけでなく，委員会ごとに割り当てられた器具の準備や片付けなど裏方として

の仕事に責任をもって取り組んでいる高学年の姿に頼もしさを感じました。最後まで応援

していただいたご来賓，保護者の皆様に心よりお礼申し上げます。

運動会を終えて 前期児童会長 細川 果林

今年の運動会は自分たちの競技だけではなく，他の学年の競技も応援しました。特に

全校種目の「運べや運べ大玉レース」では自分が終わってもゴールするまで一生懸命応

援していて，学校が一つになったと思います。そして，ペア集会で深めたペアの絆を見

せることができたと思います。このペアの絆が運動会だけではなく，学校生活でも見せ

られたらなと思います。最高の運動会にするためにみんなが協力してくれたのでとても

嬉しかったです。応援してくれた人たちにとても感謝しています。まだ，いろいろな行

事があるので，運動会で学んだことを生かしていきたいですね。
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＜ピカチュウがやってきた＞

本校では「いのちと献血俳句コンテスト」に多くの児童が

参加しました。そのお礼に日本赤十字社ならびにジェイアー

ル東日本の企画でピカチュウがやってきました。本来なら体

育館でみんなの作品を受け取り，記念撮影をする予定でした

が，１０月６日（月）は台風のため暴風警報が出てしまいま

した。そのため，ピカチュウからのビデオレターを受け取り，

みんなで体育館で見ました。

＜平成２６年度 後期児童会役員＞

９月２４日（水）に児童会役員を決める選挙を行いました。今回の選挙には１１名の立候補

がありました。立会演説会ではどの候補者も堂々と自分の抱負を発表でき，頼もしく感じまし

た。当選した人は，自分の抱負が実現できるように頑張ってください。みんなで協力してより

よい旭北小学校をつくっていきましょう。

・会 長 鶴薗 舞(6-2)

・副会長 石嶌 宥冴(6-2)

・副会長 竹内 暖(5-2)

・書 記 岡﨑 蔵真(5-3)

・書 記 市川 みき(4-3)

・書 記 福田 梨乃(4-2)

・書 記 宮地 快(4-3)

＜会長 鶴薗さんの抱負＞

私はこの旭北小学校をみんなが仲良くできて，元気なあいさつができる学校にしていきたい

です。そのために，自分から元気なあいさつを心がけていき，みんなもあいさつができるよう

ように頑張りたいです。みなさんのご協力をよろしくお願いします。

＜トイレ改修工事＞

夏休みに始まった，南館のトイレ改

修工事が終わりました。たいへんきれ

いなトイレになりました。いつまでも

きれいなトイレであり続けるためにみ

んなで大切に使いたいと思います。な

お，北館のトイレ改修は来年の予定で

す。


